

Santa Marta ratifica su apoyo al Centro Infantil Ave María

● El Consistorio aporta desde hace una década una ayuda de 7.500 € para gastos corrientes

● En la actualidad, el centro acoge a un total de 13 madres con sus 14 hijos

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Consistorio de Santa Marta ha renovado su apoyo a la inserción social de jóvenes embarazadas o madres en peligro de exclusión social rubricando el convenio con el Centro Materno Infantil Ave María por el que concede a la entidad ubicada en el municipio una subvención directa de 7.500 euros que servirán para ayudar en esta causa. Un apoyo que se mantiene por décimo año consecutivo y que servirá para afrontar los gastos corrientes que se derivan de esta labor social que, en la actualidad, da servicio a 13 madres y 14 niños.

“Es un centro de referencia en la provincia que hace una labor muy específica con la que nos sentimos muy satisfechos de colaborar”, aseguró la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, durante la firma del convenio. “La situación de vulnerabilidad en la que se encuen-



La concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, y la directora del centro, Rosario Álvarez. EÑE

tran no es irreparable, como nos demuestran con su trabajo diario en este centro”, apuntó.

El Centro Materno Infantil Ave María, ubicado en el camino Carbajosa de Santa Marta de Tormes, se creó en 1949 y presta servicio de forma ininterrumpida a mujeres gestantes o con hijos menores a cargo carentes de recursos y con grave riesgo de exclusión social. Una labor que, como explicó Gacho, “va mu-

cho más allá de superar el día a día, ya que también garantiza un futuro a muchos niños que de otro modo quedarían totalmente aislados de la sociedad”. Por eso, desde el Ayuntamiento de Santa Marta siempre “hemos tenido claro que nuestra colaboración es importante, lo que nos ha llevado a prolongar este pequeño esfuerzo económico durante una década”, confirmó la edil.

Además de acoger a estas madres

y niños, el Centro ofrece talleres formativos, orientación laboral y herramientas para enfrentarse a la vida cotidiana. Asimismo, se hace “un seguimiento a todas aquellas madres y niños que ya no están con nosotros, pero que siguen necesitando nuestro apoyo, facilitándoles las tareas de conciliación cuando logran un trabajo y orientándolas en la nueva vida que comienzan”, apuntó la directora, Rosario Álvarez.



La nueva escultura. EÑE

Un ‘carbajo’ para decorar la última rotonda de Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada— La silueta de un ‘carbajo’, el árbol que da nombre a la localidad de Carbajosa de la Sagrada, se ha convertido en el elemento de decoración de la nueva rotonda de acceso al centro del casco urbano del municipio y que está situada en la confluencia de las calles Carpihuelo y Arroyo.

Los operarios han colocado el nuevo elemento decorativo que ya luce en el centro de esta glorieta elíptica construida para regular el conflictivo cruce existente en este punto de entrada principal al centro urbano.

El ‘carbajo’, hecho en forja con unas medidas de 2,2 metros y un peso de 1.100 kilos aproximadamente, se suma a las decoraciones que ya adornan varias rotondas del casco urbano y de los accesos a la localidad y contribuyen a distinguir y embellecer al municipio. En los próximos días, la rotonda se completará con una capa de césped artificial en la base. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

Arte, naturaleza y ocio, muy cerca de ti.

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES